

Interpellation

Hildbrand et consorts

« 80^e anniversaire de La Vaudoise : pompiers et policiers au travail mais pas sur les stands ? »

Les 1,2 et 3 juin 2012 La Vaudoise, dont il est inutile de préciser qu'il s'agit d'une ancienne barque du lac Léman à voile latine, de 1932, et dont le port d'attache est Ouchy, fêtait son 80^e anniversaire, avec le soutien notamment de la Ville de Lausanne et une allocution du syndic.

Tout cela avait très bonne façon. Toutefois si les policiers cantonaux et les gardes frontières fédéraux tenaient des stands pour présenter leurs activités et recruter, tels n'était pas le cas des la police communale ni du service de protection et sauvetage de la Ville de Lausanne (sapeurs-pompiers).

Pourquoi ?

D'avance nous remercions la Municipalité pour ses réponses à la question susmentionnée.

Lausanne, le 3 juin 2012



PA Hildbrand
Pierre-Antoine Hildbrand